
протокол
общественной комиссии муниципального образования городского поселение кГородТарусо для организации обсуждения, проведения комиссионной оценки прдложений
заинтересованЕьrх лиц, осуществления контроля за ремизацией у{астия "уrrцrrп-"rоaообразования городского поселения кгород Тарусо во всероссийько" *оrr*'ур"a nyr*n*лроектов создания комфортной городской среды>>

22 февраля 2018 г. горол Таруса

Присутствовали:

!зотова Любовь Михайловна зам.главы администрации городского поселения кГород
Таруса> Секретарь Общественной комиссии

Члены общественной комиссии
Караулов Игорь Николаевич заместитель главы администации МР <Таруссквй район>Манаков Сергей Алексанлрович .Щепутат Городской Думы муницип-""о.о йfiЬ*r""
городского поселения <Горол Таруса>
Калмыков длексей Сергеевич !епутат Горолской Думы муниципмьного образоваяия
городского поселения <Горол Таруса>
верзилина Наталья .щенисовна Прелставитель общес-гвенного Совета при адмиЕисIрация
городского поселения кгорол Таруса
Зуев Алексей Пантелеймонович член Гралостроительного совета Тарусского районц
член общественного совета при Городской !уме Горолско.о по".п.rй" кГорол Таруса>
(секция "Архитектура и Градостроительство)
Щербаков Александр Геннадьевич член Общественного совета при Горлской !уме
Городского поселения кГорол Таруса>
Гончарова Надежда Викторовна начмьник отдела администрации МР <Таруссшrй рйон>

J, По существу рассматриваемого вопроса и порядку обсуждения выступили:
Мальцев Е.М.- глава администрации муниципiUIьного района
- с информацией об обсужлении проекта Постановления Правительства РФ о провсдении
конкурса по благоустройству ммых и исторических город России. Сроки очень х<есткие и
короткие надо спешить, но при этом качественно подойти к этому вопrюсу. Нужен проект
который охватил бы больш)rо часть города, а еще лучше весь город поэтапно. Был
интересным и необычным. Нужна изюменка. Готово на сегодняшний день дм проекта с
презентацией Березовая роща ( но необходимо дополнить его по насыlценностп и
объектам недвижимости- кафе спортплощадки место для организации летних lшрков
шапито, зоопарков и т.д._ т.е.создать полноценный парк развлечений и отдыха) и второй
проект это Парк Юбилейный- река времени! это проек1 частно-государстаенного
партнерства, который также готов, он самодостаточный и это въездная группа в город со
стороны г.Серпухова.
- предложено присутствующим высказать свое мнение относительно объекгов
общественных территорий и оценки порядка сбора прешlожений заинтересованньгх лиц.
Слушали:
!зотова Л.М.- представила информацию о порядке организации сбора прелложений от
жителей города Тарусы, общественных организаций и иных заинтересованных лиц, дJlя
изгIения и оценки поступивших предложений в части отбора общественных территорий
для рейтингового голосования в 20l 8 году.
Сообrцила:
Официа,тьно рейтинговое голосование отменили для райцентров Калужской области. Но
работа проделана большая и вот ее результат. В периол с 2l января по 09 февраля 20l8
гола на территории города 'Гарусы действоваJrи пункты сбора прелложений по



благоустройству общественных территорий лля проведения рейтингового голосования и
выбору основного объекта для благоустройствu u )0 t 8 году, Пункты располагались; ул.К.Либкнехта, 8 (здание магазина Верный); ул. Р.Люксембур., д. t В (rд*п" админисIрации
ГП <Горол Таруса>); ул. Миронова. 9 (магазин Пятерочка)j ул. М.Щветаевой, д.25 (здание
муп ткп), Кроме того проведен интернет-опрос на сайте администрации города.9
февралЯ 20l8 года была проведена комиссионнfuI выемка информчцп" na ypnb"
предложений и снятие информации с интернет-ресурсов.
По итогам обработки полученных предложений:
общее число поступивших предложений l35з.
Из низ письменно - 780. Интернет - 573.
Количество поступивших предложений по благоустройству в 20l8 году:
Березовая роща около школы - 585
Парк Юбилейный - З05
Спусккнабережной-268
Тротуар вдоль ул.М.Цветаевой - 9l
Тротуарные дорожки общественных территорий города - l04.
По результатам видно. что бо.,tьшинство жителей )'же п., tIредварительному голосованию
и опросу за развитие Березовой рощи. 11реллагаю принять к сведению и вопрос по
участию в конкурсе развить именно в этом мете.
Манаков С.А-:

- сбор предложений проведен на высоком уровне. Положительным моментом стоит
отметить высокую активность горожан по внесению предложений по значимым
общественным территориям. особенно - активность в Интернет-ресурсах.
Исходя из предоставленных результатов сбора предложений. учитымя планируемый
объем денежных средств на благоустройство территорий в 20l8 голу.

Считаю необходимым разделить понятия кБлагоустройство в рамкФ(
существующей программы <Комфортная городская среда) и кКонкурс поддерlкки Малых
городов и исторических поселений>

В рамках <Благоустройство по программе <Комфортная городскalя средаD выбрать
для рейтингового голосования первых 3 терри]ории с наибольшим числом прдлоlсений
от жителей - это <Березовм роща в районе ТСОШ Л!l )

кПарк Юбилейный <Река-времени>
<Лестница - спуск к реке Ока от памятника М.I |ветаевой>.

В рамках кКонкурса поддержки Малых городов и исторических поселений>
Преллагаю определить основной проект кРазвитие исторического цента горда Тарусы>
в этот проект включить туристические тропы, маршр}ты, завязать ими все памятные
места, музей, природно-рекреационные зоны города (овраги, берег р.Таруса и р.Ока),
построить физические объекты ТИI { на центральной площади Ленина, парковку для
индивидуального и группового туристического автотранспорта в районе КНС ул.
комсомольскм, рассмотреть вопрос строительства такой парковки с правой сторовы
перед мостом через р. Таруса со стороны Серпухова на большее количество

автотранспорта с расположением на неЙ кафе(ларек), туiIлета, визит цеýтра (ларек),

информачионные площадки, видовые площадки. сеть пешеходных и велодоро)a(ек, дIя
горожан и гостей города, связать вело-пешеходными мостовыми сооружениями основные

улицы города Ленина и Шмидта.
В данныЙ главныЙ проект нужно аключить и развитие двух других территорий

кБерезовм роща) и <парк Юбилейнывй Река времени>> для коплексного под(ода

стратегии развития города.
согласен с тем, что голосование нужно довести до логического завершения и на

выборах установить два бюллетеня по выбору общественноЙ территории на 20l8 год и по

выбору территории и проекта для конкурса мaцые города России.
Выступление Манакова С.А. полдержано присутствующими.

ЩербакоВ А.Г,- мы должНы не забывать, что основной упор сегодня необходимо сделать
gа участие в конкурсе. Д это выбор места. Конечтlо проект по ма-гrому (историческом;r)



городу, т.е. обустройству исторического центра города, который завяжет в себе ипешеходные тропы по памя-
из)ченияипрорисовки,.,",Тl,т"I".,ii};х"J:,н"":Jr#:;ъ:J;,Ж#::;жт#.;.",
для подачи зfulвки.

*.:]:": n У - может быть увязать в проекте все территории
tUttилейный и березовую рощу, это будет целостный .rpo"nr.
поэтапн},ю ремизацию. Второй вариант. возможно подать и
этого необходимо проработать каждый из проектов, в том чи
экономическ)ло составляющl.rо.

и исторический центр и парк
Можно разбить на

три зaUIвки на конкурс, но для
сле и просчитать

По результатам обсуждения лредлагаем:
по вопросу включения в бюллетень рейтингового голосования по отбору общественной
ТеррИтории для благоустройства в 20l8 году объектов: Березовая ро*чЪ*опо **on"r, nup*юбилейный, спуск к набережной. прелложено вынести решение на голосование.
голосовали:
(ЗА) - 9
<Против> - нет
кВоздержались)) - нет
2. По итогам голосования вынести для рейтингового голосования по оlбору общественной
]:р_ритории для благоустройства в 20l8 году: Березовая роща около школы, парк
Юбилейный, спуск к набережной
3. 0l марта напначить заседание общественной комиссии по определению проекта для
участия в конк)Фсе ма,,Iые города России.
3, Опубликовать заключение общественноЙ комиссии в средствм массовоЙ rЕформацив.

председатель общественной комиссии: Мапьцев Е.м.

Секретарь комиссии: Л.М..Щютова


